

TEMEN CLAUSURA DE HOSPITAL. Pacientes y empleados del Hospital Neumológico, de Los Planes de Renderos, dicen que han sabido que ese centro asistencial será clausurado. No saben el destino que tendrían los pacientes, en su mayoría campesinos, que reciben atendido contrata de la contrata del contrata de la contrata del contrata de la contrata del contrata de la contrata de la contrata del contrata de la contrata del contrata del contrata d

Pacientes del Neumológico Temen Cierre de Hospital

Los pacientes y el personal del Hospital Neumológico Nacional temen quedar en la calle de corroborarse informes extraoficiales sobre la posible clausura del sanatorio, revelaron fuentes hospitalarias.

En reunión que el personal llevó a cabo en uno de los patios del lugar, la empleada Rosa Cándida de González manifestó que no se ha recibido comunicación oficial del cierre, pero se ha filtrado la especie de que el nosocomio pasaria a formar parte del Seguro Social.

El Neumológico es el

único hospital estatal del país, especializado en atender enfermos de tuberculosis, de asma, bronquitis y hasta cáncer pulmonar.

Desde su fundación, en 1920, el sanatario no cobra por sus servicios, sino que se mantiene por su asignación presunuestaria

Según los empleados, la mayor parte de pacientes son campesinos y gente de escasos recursos económicos, no sólo salvadoreños, sino también personas procedentes de Guatemala y Honduras.

Los empleados afirmaron que el peor problema que afrontan tanto el personal como los pacientes es que el hospital carece de director, por lo que no se

-Favor pase a la página 17.

Investigan Circulación de Pasaportes Falsos

La circulación de gran cantidad de pasaportes falsos, elaborados para terroristas, en algunos casos, y para narcotraficantes y delincuentes, en otros, investigan las autoridades de Migración.

De acuerdo con los informes, los falsificadores, valiéndose de muchas artimañas. obtienen las libretas y les cambian las fojas para adaptar fotografías y firmas de funcionarios que legalizan el documento.

Aun cuando ha sido muy frecuente encontrar estos documentos

-Favor pase a la página 17.

IRI Revela Plan Sandinista de Infiltración Subversiva

El régimen sandinista pretende aprovechar el espacio político que ha abierto en El Salvador el acuerdo centroamericano de pacíficación "Esquipulas II", para incorporar a la lucha civica a los cuadros subversivos mediante "los esfuerzos organizativos'' de sus aliados Ungo y Zamora.

Tal punto está contenido en un documento que recoge lo tratado por los nueve comandantes sandinistas en su sesión extraordinaria Nº 47, denominada "Estrategia 1988".

En el documento pro-

Resumen Nacional

158 ALUMNOS del Instituto Cultural Oxford realizan la campaña "Ornamentación, Limpieza y

Ilzan la campana "Ornamentacion, Limpieza y Reforestación", con el fin de colaborar para la solución del problema de la limpieza de la ciudad capital, informan. Manifiesta el Prof. Arquel Alegria que dicha campaña cuenta con la aprobación de Educación y de la Alcaldia de San Salvador. La actividad finalizará el 24 de septiembre y se ejecuta todos los sábados desde las \$200 a.m. Parte las 2000 a.m. El rébada cacado.

8:00 a.m. hasta las 2:00 p.m. El sábado pasado transplantaron 200 árboles ornamentales en la 1a y 3a. Avenida Norte, en la Avenida España, y en 11a., 13a., 15a. y 17a. Calles Poniente de esta

"LOS SEGUNDOS Juegos Especiales de Sonsonate" se llevarán a cabo el 19 de este mes, a partir de las 8:00 a.m. en el estadio "Ana Mercedes Campos", Gimnasio Sonsonateco y en el Centro porcionado por el Instituto salvadoreño de Relaciones Internacionales (IRI), en el capitulo

"Estado de la Lucha Revolucionaria en Centroamérica", dejan ver -Favor pase a la página 17.



CENA BAILABLE. La Asociación Pro-Ropero del Hospital Benjamín Bloom invita a una cena ballable el 9 de septiembre, en el Hotel Sheraton, a beneficio de los niños del hospital, que padecen de cáncer. Informan: Sras. Cella de Pimentel, Melba de Molina y Mireya de Cornejo

Piden Investigar Robos en Aeropuerto Comalapa

Numerosos salvadoreños que últimamente han regresado al país denuncian los escandalosos robos que se llevan a cabo en el Aeropuerto Internacional El Salvador, situado en Comalapa, La Paz.

Los ladrones operan en diferentes lugares de la terminal de aeronaves, sin que hasta el momento se haga nada para capturarlos, pese a las múltiples quejas de los afectados.

Dicen los quejosos que muchos salvadoreños envían paquetes

-Favor pase a la página 21.

DC no Ganará Elecciones Asegura ex-Diputado PDC

El ex-diputado democristiano Dr. Luis Roberto Higaldo presagió que el Partido Demócrata Cristiano (PDC), actualmente en el poder, no ganará las próximas elecciones presidenciales porque su pronunciada división interna ha frustrado profundamente a las bases.

Al través de una carta enviada a nuestra Redacción, el Dr. Hidalgo, quien fue diputado del PDC en la Legislatura pasada, dice que ninguno de los dos dirigentes que se disputan la nominación, Fidel Chávez Mena y Adolfo Rey Prendes, tiene posibilidades de

Corte de Cuentas Deniega Pago por Plazas Ficticias

-Favor pase a la página 21.

Por haber presentado firmas ficticias para el cobro sueldo de empleados inexistentes, la Corte de Cuentas negó en mayo el pago de dos supuestos profesores del Instituto Nacional de Antiguo Cuscatlán.

Así lo informa Rafael Quintanilla Coleto, quien señala como responsable de este acto a Gustavo Enrique Menéndez S., director de esa institución. Agrega que este último le ofreció 75 colones por la falsificación de cada una de las firmas.

Quintanilla, segun

dijo, informo entonces de esta anomalia a la Corte de Cuentas, donde decidieron no cancelar los sueldos por más de 2,000 colones para el mes de abril de los supuestos profesores, Julio Peraza y Oscar Armando Delgado.

Agregó que por haber impedido que se cancelaran los sueldos para empleados ficticios, Menéndez lo despidió de su empleo como ordenanza de esa institución, pero que el denunciante continúa presentándose a su trabajo porque no quiere per-

derlo, puesto que no seria justo hacerlo con un trabajador honesto.

Quintanilla denunció también otras anomalias en ese instituto, como es el caso de algunos profesores cuya obligación es impartir determinadas clases, según lo indican las placorrespondiennillas tes, pero lo que el director hace es contratar otros profesores para dicho trabajo. El pago proviene de fondos de la Sociedad de Padres de Familia y no del Mi-

-Favor pase a la página 31.



EMBOTELLAMIENTOS. La falta de organización de Tránsito hace que cuando se realizan desfiles o marchas, éstas ocasionen congestionamientos de vehículos. Automovilistas piden que Tránsito y los demás cuerpos de seguridad coordinen este tipo de actividades, para evitar los embotellamientos.